

《单词百科:track-and-field是什么意思?track-and-field怎么发音?track-and-field的解释和用法》

英语单词track-and-field是什么意思?track-and-field怎么读?track-and-field怎么发音?简答网为您整理了track-and-field的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



track-and-field怎么读

track-and-field的读音:[t'ræk'ændf'i:ld]

track-and-field的意思

1、adj.田径运动的;

track-and-field的相关词组

1、as and when 到时候;可能时;

- 2、attitude awareness and change program 态度意识和改变计划;态度认知与改动计划
- 3、athletic field 田径[运动]场;
- 4、at sixes and sevens 乱七八糟, 不和;横七竖八;七横八竖;七张八嘴;
- 5、at home and abroad 国内外;中外;
- 6、assets and liabilities 资产和负债;
- 7、assault and battery 殴打, 人身攻击;
- 8、Asian and Pacific Council 亚洲及太平洋理事会
- 9、arts and crafts 工艺;
- 10、apples and oranges 苹果和橘子;属于不同种类的若干东西;
- 11、an atmosphere of cordiality and friendship 亲切友好的气氛
- 12、an arm and a leg 大价钱, 巨额花费;
- 13、and yet 可是;
- 14、and what not 此外还有;之类;
- 15、and vice versa 反之亦然;
- 16、and therefore 因此, 为此;
- 17、and then some 而且还远不止此, 至少;
- 18、and then 于是, 然后;进而;
- 19、and the rest and so on 等等;
- 20、and the like 等等;以及诸如此类, 诸如此类;什么的;以此类推;

track-and-field的双语例句

- 1、The young track and field athlete could already hurl the discus 60 yards.

这个年轻的田径运动员已能把铁饼投掷60码远.

2、Like all antelopes, he is strong in track and field events.

和其他藏羚羊一样, 他擅长田径运动.

3、Track and field sports have dual features of competition and body building.

田径运动具有竞技性和健身性双重属性.

4、Athletic events are divided into two broad categories-track and field.

运动项目分成两大类 —— 径赛与田赛.

5、Otherwise we'll miss the opening ceremony of the Track and Field Sports Meet of our university.

否则我们就看不到我校田径运动会的开幕式了.

6、Their players cleaned up in all the track-and-field events.

他们的运动员囊括田径运动赛的全部锦标.

7、Are you also taking part in the track and field events today, Helen?

海伦,你今天也要去参加田径比赛 吗?

8、The high jump is a track and field event.

他是一位跳高的运动员.

9、The relays are the only true team events in track and field.

接力赛是田径运动中真正的团体项目.

10、Athletic events are divided into two broad categories-track and field.

田径项目被分为两大类 -- 田赛和径赛.

11、International Track and Field Organizations and world Tournaments.

世界田径组织及国际性大赛.

12、It rained; therefore the track and field meet was put off.

天下雨, 因此运动会延期.

13、My hobbies and strength are dancing, playng piano and track and field.

我的爱好和特长是舞蹈、 钢琴和田径.

14、Johnson and Aouita blazed their way to the top of track and field.

约翰逊和阿乌伊塔各辟蹊径, 跻身田径比赛榜首.

15、What are the most important competitions in track and field?

最重要的田径比赛有哪些?

以上是简答网为您整理的track-and-field怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于track-and-field的用法、track-and-field的释义、track-and-field的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/track-and-field>

